
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

多文化
た ぶ ん か

共 生 協
きょうせいきょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

を 募集
ぼしゅう

します 
 

 

 

 

 

内容
ないよう

：多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

のまちの推進
すいしん

についてのことや 大切
たいせつ

なことを話
はな

し合
あ

う 

期間
き か ん

：2025年
ねん

６月
がつ

から2027年
ねん

３月
がつ

まで （年
ねん

４回
かい

くらい） 

人数
にんずう

：３人
にん

（※市内
し な い

に住
す

んでいる、または通勤
つうきん

通学
つうがく

する１８歳
さい

よりうえの人
ひと

） 

申込
もうしこ

み：3月
がつ

31日
にち

（月
げつ

）までに 市
し

のウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

・郵送
ゆうそう

・窓口
まどぐち

（国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

静岡
しずおか

庁舎
ちょうしゃ

17階
かい

） 

        →https://www.city.shizuoka.lg.jp/s4325/s002672.html 

    ※申込書
もうしこみしょ

は 国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

や各区
か く く

市政
し せ い

情報
じょうほう

コーナー
こ ー な ー

などにあります。 

 

問合
といあわ

せ 国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

 ☎221-1303 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s4325/s002672.html

